

ABSTRAK

Mohamad Rizal. 1601312124 Aktivitas Dakwah, Lembaga Dakwah Kampus (LDK) Se-Universitas Islam Negeri Antasari (UIN) Banjarmasin. Skripsi. Jurusan Komunikasi Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah Dan Ilmu Komunikasi. Pembimbing I Samsul Rani, S.Ag., M.Si. Pembimbing II Nur Falikhah, S. Ant., M. Sc.

Kata kunci: Aktivitas Dakwah, Lembaga Dakwah Kampus, Universitas Islam Negeri Antasari.

Penelitian ini bertolak dari pemikiran bahwa LDK yang ada di Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin merupakan salah satu organisasi yang sangat aktif dalam kegiatan organisasinya. Banyak kegiatan Islami yang dilakukan, baik untuk mahasiswa UIN secara umum, maupun anggota LDK itu sendiri. Selama ini anggota LDK dikenal berakhlak baik dan sopan, termasuk pula dalam berpakaian, sehingga mereka dikenal baik karena akhlak atau moralnya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui aktivitas Lembaga Dakwah Kampus dalam meningkatkan perkembangan aktivisnya, serta bagaimana bentuk-bentuk aktivis lembaga dakwah kampus Se-Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin. Untuk menganalisis penelitian ini maka digunakan teori tentang pengertian Lembaga Dakwah Kampus, Aktivitas Dakwah, Bentuk-Bentuk Dakwah.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan, dengan menggunakan metode penelitian kualitatif. Data yang diperoleh merupakan hasil dari wawancara dengan responden dan informan, kemudian dideskripsikan dalam bentuk narasi. Data yang diperoleh diklasifikasikan dan dianalisis, kemudian disajikan.

Penelitian ini menghasilkan temuan-temuan, yaitu: Lembaga Dakwah Kampus di Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin, sangat banyak melakukan kegiatan keagamaan khususnya dalam bentuk dakwah Bil Lisan, Bil Qalam dan Bil Hal di mana dakwah Bil Lisan Bil Qalam dan Bil Hal di masing-masing LDK benbeda-beda dan masing-masing mempunyai daya tarik tersendiri, semua LDK berupaya selalu mengembangkan dakwah sesuai dengan

kemampuan masing-masing, menjadikan LDK sebagai ruang alternatif bagi aktivisnya untuk belajar Islam, meningkatkan ukhuwah Islamiyah dan persaudaraan yang erat di kalangan aktivis LDK, dan mendorong untuk selalu berakhlak mulia.